

○ 充実のさよなら遠足



～最後の思い出作り～

3月7日(金)、ジャズン・ボタニコへさよなら遠足に行きました。個人で何回か行ったことがあっても、リオリオ日学ファミリーで行く、最初で最後の遠足は格別です。園内を皆で回っている時、トゥッカイスターの遭遇は幸先お棄てのウォークラリーで競う3つの班ごとに食べ、作戦会議をしたのちに、出発しました。園内を4つのゾーンに分け、それぞれにミッションが書かれていて、どこから攻めるか重要です。他の班と出会うと、情報を知られないよう、とぼけてみたり、班内でコースを決めるために知恵を出し合ったり、ブラジルの地名の由来、来た木を見つけた高さやヤシの木の高さを予想したり、リオを学ぶ機会にもなりました。遠くにもなりました。このキリスト像を眺めながら、穏やかに時間は過ぎ、この仲間たちと行く最高の遠足でした。

○ 元気でね!



3月14日(金)を最後に、
大野 瑛人さん(中3)
大野 慧人さん(中3)

中野 綾音さん(小3)
中野 成寛さん(小6)
が帰国します。



楽しかった日々をありがとう。一生の思い出です。日本の高校でも、次の土地へ行っても、明るく元気に活躍してください。

○ お別れお楽しみ会が盛り上がる



3月13日(木)、お別れお楽しみ会を実施しました。「お化け屋敷」「玉合戦」です。お化け役のおでこからお礼をはがすミッションはメッセージが温かい。その後、体育館で夢中になって玉をぶつつける。最後の最後までリオリオ日学らしい、あつたかい雰囲気でした。みんな元気で、いつかまた会いましょう!

○ お別れ調理実習 ブラジル食材から和の心



3月10日(月)、小中合同家庭科でお別れ調理実習を行いました。メニューはブラジル食材で作るみたらし団子餅粉生地作り、リオのスーパーで片栗粉・糖きな粉・小豆・黒砂糖を買って、みたらし餡・あんこ・黒みつきな粉の3種盛りです。こねて、茹でて、きたらし餡を鍋でからめ、モチモチのみたらし団子は大成です。昼食会でみんなで食べた大量に作った団子は、売り切れです。これジャパニーズにも、これセイヤさんにも、学校職員さん全員にも、食べさせてもらいました。幸せの笑顔でした。和の味を心も伝えることができました。

○ アミーゴ(リオ日学文集)完成!



アミーゴが完成しました。ページをめくると、それぞれの思いがしっかりと綴られ、文章一人一人の顔が思い浮かびます。寄稿いただいた方、先生方の文章にも、ご自身の体験や子どもたちへの思いが記され、何度も読み返したくなります。ずっと大切にしたいと思います。

○ 今後の予定(主なもの)

- 3月15日～4月7日まで(秋休み)
- 4月
- 1日(火)～7日(月) 新学期準備(職員)
- 8日(火) 入学式・始業式・委員会活動・学校昼食会開始・白ポロシャツ着用
- 10日(木) 学校運営委員会・クラブ活動
- 14日(月) 歯科検診
- 15日(火) 全校朝会・クラブ活動
- 16日(水) 身体測定・内科検診
- 17日(木) 避難訓練・クラブ活動
- 18日(金) 聖金曜日(祝日)
- 20日(日) 復活祭(祝日)
- 21日(月) チラデンテス記念日(祝日)
- 23日(木) 聖ジョージの日(祝日)
- 25日(金) PTA総会・子弟教育総会